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Peux-tu te présenter ?

Je suis Olympe Salles, je suis étudiante en troisième année de droit à Cracovie, au sein de l’université de 

Jagellonne. 

Pourquoi as-tu choisi d’effectuer ton échange dans ce pays/cette ville ?

J’ai choisi cette ville parce que je la connaissais déjà, mais pas sous l’angle de la vie étudiante, ce qui 

intriguait ma curiosité. C’est également une ville et un pays chargé d’histoire, ce qui est particulièrement 

intéressant à découvrir. 

De plus, l’université de droit est reconnue.  

Enfin, d’un point de vue économique, le coût de la vie est relativement faible, ce qui permet de faire plus 

d’expériences, de voyages, de musées... 

Comment s’est passée ton intégration sur le campus ? 

Je n’ai jamais été réellement sur le campus, mais l’intégration en elle-même est assez aisée. Cela se passe 

principalement sur les réseaux sociaux puis les personnes se rencontrent. 

Comment as-tu trouvé ton logement ?

Par le biais d’une agence polonaise. 

Quel a été ton moyen de paiement principal ? (Espèce, Carte de Crédit)

J’ai pris une carte de crédit qui me donne également des assurances en étant à l’étranger. Il est parfois 

nécessaire d’avoir de l’espèce mais cela reste occasionnel. 

As-tu rencontré des difficultés dans le cadre de paiement de grandes sommes ? (acheminement des 

fonds, plafond de retrait trop bas, etc.)

Non jamais.

Que penses-tu de la vie étudiante ?

La vie étudiante sous covid n’est pas la meilleure, mais avec des bons amis, la ville est très propice à une 

superbe vie étudiante. 

Quel est ton endroit préféré ? Ton activité préférée ?

Les bords du fleuve sont très agréables, spécialement au coucher du soleil. 

Avec la fermeture de tous les endroits, mon activité préférée est de me promener avec mes amis dans 

la ville et ses alentours, ainsi que dans les parcs. 
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Quel budget préconises-tu pour vivre sur place ?

200-250 euros par mois permettent une vie confortable sur place. 

Comment trouves-tu le système d’enseignement supérieur à l’étranger par rapport à l’université 

française ?

L’enseignement que j’ai reçu est, somme toute, très différent de ce dont j’aurais pu bénéficier hors 

temps de pandémie. C’était donc beaucoup de travail sur Teams, ce qui ne me semble pas différent de 

l’université française. 

Par contre, les partiels étaient différents, on nous a beaucoup demander des écrits, ce qui ne respecte 

pas le même format qu’en France (notamment avec des conclusions !). 

Qu’envisages-tu de faire après ta mobilité internationale ? Quels sont tes projets personnels et 

professionnels ?

J’envisage de continuer mes études, et si possible avec d’autres périodes de mobilité. 

Le but est donc de garder un coté international dans mes études. 

Des conseils pour les étudiants qui hésitent à participer aux programmes d’échange ?

Il faut parfois sortir de sa zone de confort et Erasmus est parfait pour cela ! L’expérience en elle-

même n’est que bénéfique. 

Souhaites-tu partager sur la mobilité lors de la crise sanitaire de la Covid-19 ? Comment as-tu concilié 

confinement et mobilité ?

Forte heureusement, je n’ai pas eu d’inconvénients comme de couvre-feu ou de confinement. 

Cependant, tous les lieux culturels et les restaurants/musées ont été fermés pendant la grande 

majorité de ma mobilité. 

Malgré cela, je m’estime très chanceuse d’avoir pu partir et profiter de ma mobilité, de partir dans des 

parcs nationaux, profiter de la nature. 

Ton expérience en un mot ?

Positive. 
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